

Français /English below

Français

Mon nom est Nyanfeiku Andor et suis du Ghana.

Je suis un journaliste de communication et un journaliste professionnel

Je représente TERRA AFRICA SAS au Ghana.

Le TERRA AFRICA est une entité de projet multi-domaines Agro-écologiques qui travaille à travers l'Afrique et le monde entier pour l'agriculture (légumes, fruits et céréales), à la fois l'élevage et la végétation (forêt...)

Pour la seule consommation locale des locaux ainsi que la création d'emplois, et de gros bénéfices financiers (pour l'auto financement d'autres projets de développement)

La nouvelle branche a été créée récemment au Ghana et je suis le représentant de TERRA AFRICA GHANA

Il est dirigé par Jean Robert et Jean Pierre qui sont de France et gérer ensemble cette organisation et d'autres entreprises différentes.

1000 hectares de terres agricoles est l'esprit de l'entreprise ainsi que la levée de 25 millions de dollars pour le projet.

200 hectares sont déjà en cours au Ghana. Une heure quarante-cinq minutes en voiture de la capitale Accra.

Nous invitons les investisseurs privés et / ou publics à venir à bord pour aider à financer ce projet afin de favoriser la croissance de l'agriculture tout en renforçant le secteur privé à l'échelle mondiale.

Entrer en contact; Nous sommes à votre service pour plus de détails et d'informations.

Je vous remercie.

junimoe@hotmail.com

English

My name is Nyanfeiku Andor and am from Ghana.

I am a communicationist and a professional journalist

I represent TERRA AFRICA SAS in Ghana.

The TERRA AFRICA is Agro ecologic multi domains project entity that works across Africa and the globe as a whole to facilitate in the development of Agriculture (vegetable, fruits and cereals), both animal rearing and vegetation (forest for only local consumption of the indigenes as well as creating jobs, and big financial profit (for self financing other development project)

The new branch has been created recently in Ghana and I happen to be the representative of TERRA AFRICA GHANA

It is headed by Jean Robert and Jean Pierre who are from France and manage together this organization and other different businesses.

1,000 hectors of farm land is the mind set of the company as well as raising 25 million dollars for the project.

200 hectors is already underway in Ghana. One hour forty five minutes drive from the capital Accra.

We are calling on private and /or public investors to come on board to assist in financing this project to enable the growth of Agriculture across as well as enhancing the private sector globally.

Get in touch; we are at your service for more details and information.

Thank you.

junimoe@hotmail.com